

## Une équipe du médiateur est à Bujumbura pour rencontrer certaines autorités

@rib News, 16/08/2017 Source Xinhua Une équipe du médiateur du dialogue interburundais d'Arusha, l'ex-président tanzanien Benjamin Mkapa (photo), est arrivée à Bujumbura ce mardi pour rencontrer certaines autorités burundaises en rapport avec l'état des lieux sur ce processus. Jean de Dieu Ndikumana, secrétaire permanent au ministère burundais des Relations extérieures, a indiqué cette information à Xinhua.

Joint par téléphone, il n'a pas donné de détails sur la composition de l'équipe de cette médiation placée sous l'égide de la Communauté est-africaine (CEA) depuis janvier 2016 pour piloter ce processus de paix interburundais conjointement facilité par M. Mkapa (médiateur adjoint) et le chef d'Etat ougandais Yoweri Kaguta Museveni (médiateur en chef). Ce déplacement du Bureau de la facilitation régionale dans le dialogue interburundais d'Arusha à Bujumbura intervient après que M. Mkapa ait annoncé en juillet dernier son intention de "relancer ce processus de paix" après la 3<sup>ème</sup> session des consultations organisées à Arusha du 16 au 18 février dernier et le 18<sup>ème</sup> sommet de la CEA à Dar-Es-Salaam le 20 mai dernier. Auparavant cependant, M. Mkapa avait annoncé son intention de conclure ces consultations interburundaises fin juin dernier par un accord politique entre les protagonistes du conflit.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});